

Tel que mentionné plus tôt, le **Seigneur Jésus** a le pouvoir de s'assujettir toutes choses (Philippiens 3.21). Et ce pouvoir souverain, **Jésus** l'a exercé à maintes occasions lors de sa première venue parmi nous.

Comme nous le verrons dans les récits suivants, rien ni personne ne pouvait se soustraire à son autorité.

- **Jésus, qui a le pouvoir de guérir toutes les maladies :**

Un centenier aborda Jésus le priant et disant: "*Seigneur, mon serviteur est couché à la maison, atteint de paralysie et souffrant beaucoup. Jésus lui dit: J'irai, et je le guérirai. Le centenier répondit: Seigneur, je ne suis pas digne que tu entres sous mon toit; mais dis seulement un mot, et mon serviteur sera guéri. ...Jésus dit au centenier: Va, qu'il te soit fait selon ta foi. Et à l'heure même le serviteur fut guéri.*" Matthieu 8.5-8,13

"Jésus se rendit ensuite à la maison de Pierre, dont il vit la belle-mère couchée et ayant la fièvre.

Il toucha sa main, et la fièvre la quitta; puis elle se leva, et le servit." Matthieu 8.14-15

"Après avoir traversé la mer, ils vinrent dans le pays de **Génésareth**, et ils abordèrent. Quand ils furent sortis de la barque, les gens, ayant aussitôt reconnu Jésus, parcoururent tous les environs, et l'on se mit à apporter les malades sur des lits, partout où l'on apprenait qu'il était. En quelque lieu qu'il arrivât, dans les villages, dans les villes ou dans les campagnes, on mettait les malades sur les places publiques, et on le priait de leur permettre seulement de toucher le bord de son vêtement. **Et tous ceux qui le touchaient étaient guéris.**" Marc 6.53-56

"Après le couché du soleil, tous ceux qui avaient des malades atteints de diverses maladies les lui amenèrent.

Il imposa les mains à chacun d'eux, et il les guérit." Luc 4.40

Les prophéties concernant la première venue du **Messie** mentionnent de signes clairs devant servir à confirmer son identité. Des signes (**Ésaïe 35.5-6; 53.4; 61.1**) qui étaient bien connus de ceux et celles qui attendaient sa venue. Alors qu'il était emprisonné, sans doute affaibli et découragé par sa situation, Jean-Baptiste fut perplexe à l'égard de **Jésus**, et envoya ses amis **Lui** adresser cette question :

"Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ?" Matthieu 11.2-3

La réponse de Jésus fut sans équivoque :

"Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et ce que vous voyez : les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres." Matthieu 11.4-5

Voilà les signes miraculeux aussi évidents qu'improbables qui devaient confirmer l'authenticité du **Messie**, ainsi que sa présence parmi nous. Des signes maintes fois accomplis par **Jésus**; souvent devant une foule de témoins. Les miracles qu'**Il** a accomplis démontraient hors de tout doute que **Jésus** était bel et bien le **Christ**, l'envoyé de **Dieu**; le **Messie** promis (**Jean 10.24-25; 10.37-38**). Des signes si éloquents qu'ils nous parlent avec puissance encore aujourd'hui.

Que ce soit une simple fièvre, diverses maladies ou la pire des infirmités, **Jésus** avait le pouvoir de guérir instantanément tous ceux qui souffraient dans leur corps. Ce pouvoir se manifestait parfois de manières différentes, mais toujours avec la même efficacité. Que ce soit en touchant ou en se laissant toucher par les personnes, ou encore en prononçant simplement une parole, la guérison s'opérait invariablement et parfaitement; offrant même à ceux qui étaient guéris un regain d'énergie remarquable.

De nos jours, beaucoup de gens souffrants pourraient souhaiter une telle guérison miraculeuse. Il est vrai que le **Seigneur** ne change pas, il est souverain, compatissant et miséricordieux. Les miracles demeurent donc possibles. Mais il faut savoir que les nombreux miracles que **Jésus** a accompli lors de sa première venue visaient à prouver que **Il** était vraiment. Cette preuve ayant été clairement établie, on ne doit pas s'attendre à ce que le **Seigneur** guérisse systématiquement tous ceux et celles qui le réclament aujourd'hui; même en invoquant le nom puissant de **Jésus Christ**. Cependant, dans sa deuxième épître aux Corinthiens (**2 Co 12.8-10**), Paul partage avec tous les croyants qui sont éprouvés la merveilleuse consolation que **Dieu** accorde aux siens en toutes circonstances : **"Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse."** Plutôt que de supprimer la souffrance ou d'enlever l'épreuve, **Dieu** offre aux siens Sa présence et Sa puissance afin de la supporter et de la surmonter. Quelle grâce de pouvoir compter sur le soutien bienveillant de ce **Dieu Tout-Puissant** !

Toutefois, la Bible nous rapporte que les miracles ne sont pas l'exclusivité de **Dieu** seul. Satan et ceux qui sont à son service sont également capables d'accomplir des miracles ou des actes surnaturels. Mais les miracles accomplis par **Jésus** étaient exactement ceux prophétisés comme signes de la présence du **Messie**. Ses miracles manifestaient également la miséricorde et la compassion de **Dieu** en faveur de l'humanité souffrante; et la puissance en était attribuée à **Dieu, le Père** (**Jean 5.36**) qui en retirait toute la gloire.

Par ailleurs, la Bible nous enseigne que les miracles ne doivent jamais être la source ou le fondement de la foi. On constate que la foi fondée sur les miracles est fragile, passagère, voire suspecte. **Jésus** lui-même se méfiait de ceux qui croyaient en **Lui** à cause des miracles qu'**Il** faisait (**Jean 2.23-25**). Néanmoins, les miracles peuvent édifier la foi de ceux qui croient déjà, ou qui sont sur le point de croire (**Jean 2.11**).

Enfin, les miracles de **Jésus** rendent inexcusable l'incrédulité de ceux qui le rejettent (**Jean 15.24**).

"...la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une conviction de celles qu'on ne voit pas." Hébreux 11.1

"Ainsi, la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ." Romains 10.17